

Auszug Protokoll der Sitzung vom 23.07.2015

TOP 6 Einwohnerfragestunde

Eine Bürgerin fragte zum Dokument „Energiepolitisches Leitbild“, S. 127 ff. Dort stehe, dass bis zum Jahr 2030 80 Prozent der Maßnahmen umgesetzt werden sollen. Das klinge sehr abschließend wie ein Freifahrtschein. Könne man davon ausgehen, dass die Maßnahmen zuvor wirtschaftlich und durch die Gemeindevertreter geprüft werden?

Herr Oehme antwortete, je nach Kostenrahmen werde der Hauptausschuss oder die Gemeindevertretung selbstverständlich die Maßnahmen prüfen. Er schlage vor, die Maßnahmen Seite: 7/14 im Abstand von vier Jahren dahingehend zu untersuchen, was möglich sei umzusetzen bzw. selbstkritisch den Stand zu hinterfragen.

Darüber hinaus gelte der Katalog nicht nur für die Gemeinde, sondern auch für Bürger und Firmen, die sich daran beteiligen sollten.

Beschlussfassung DR 080/2015 vom 23.07.2015

TOP 14 Energiepolitisches Leitbild der Gemeinde

TOP 14.1 Energiekonzept

15/0/1